

## La limpieza en el municipio de San Bartolomé mejora día a día

Escrito por Gabinete de Prensa

Lunes, 13 de Noviembre de 2017 11:16

---



María Dolores Corujo: El Ayuntamiento de San Bartolomé está llevando a cabo una nueva campaña de información y concienciación ciudadana para informar sobre la recogida de enseres y punto limpio, continuando así con la labor de concienciación medioambiental y de mejora de la limpieza del municipio. “Hemos puesto a disposición de la ciudadanía herramientas sencillas para que el ciudadano colabore con la administración y lograr entre todos un lugar más limpio, un municipio mejor”.

Desde esta mañana el concejal de servicios públicos, Alexis Tejera, ha comenzado a repartir dípticos informativos de las distintas campañas de limpieza que está ejecutando el ayuntamiento desde la línea verde, en la que a través de una aplicación que se descarga en el móvil ([lineaverdesanbartolome.es](http://lineaverdesanbartolome.es)) la vecindad puede directamente enviar fotos desde el móvil

## La limpieza en el municipio de San Bartolomé mejora día a día

Escrito por Gabinete de Prensa

Lunes, 13 de Noviembre de 2017 11:16

---

y tramitar la sugerencia o queja sobre desperfectos que encuentre para solventarlos con mayor eficacia. La recogida de enseres y punto limpio es otro de los grandes temas sobre los que hay que concienciar a la ciudadanía. El servicio de recogida de enseres está disponible para toda la vecindad previa llamada telefónica al 928 819 473, para un número determinado de enseres por vivienda, y son recogidos los miércoles, y para tareas mayores el punto limpio en Güime está abierto de lunes a sábado y uno de cada dos domingos.

Cabe recordar que todo esto está unido al baldeo de contenedores que se realiza una vez al mes, pero también existe un servicio express para momentos en los que hay una incidencia que puede enviar el vecino o vecina desde la aplicación [lineaverdesanbartolome.es](http://lineaverdesanbartolome.es) y una cuadrilla realizaría esas labores de limpieza extra. Las playas también son importantes, por lo que el Ayuntamiento cuenta con servicio de máquina de criba de arena de playa así como limpieza de duchas. Se ha trabajado duramente en la limpieza de solares necesitando aún mayor colaboración vecinal porque sigue habiendo incidencias por las defecaciones de los perros.

Alexis Tejera destaca: “la limpieza en San Bartolomé mejora día a día, pero sin la implicación de la vecindad es imposible, por lo que agradecemos el esfuerzo que están realizando para colaborar con los operarios municipales. Para aquellas empresas interesadas hay a su disposición un teléfono de atención 928 81 94 73 para resolver cualquier duda de gestión de residuos o de consultas medioambientales. Esta actuación es complementaria a las distintas actuaciones que llevamos realizando desde servicios públicos, que pretenden concienciar en materia de reciclado y mejora de la gestión de los residuos y servicios públicos, solicitando la ayuda de la vecindad porque entre todos podremos conseguir un San Bartolomé + limpio. Hemos mejorado enormemente la limpieza, destinando una veintena de personas al servicio de limpieza de viales, mejorando ratios constantemente. Pero un municipio solo puede mejorar con la colaboración de todos. Gracias a la ciudadanía porque cada vez el grado de implicación es mayor”.